

Forums pour les joueurs

Message pour Gab

Par Profil supprimé Posté le 22/11/2013 à 11h00

Bonsoir Gab,

J'ai lu les différents messages que tu as envoyé, je voulais te dire qu'il y toujours de l'espoir pour changer d'orientation dans la vie. Le jeu n'est pas une fatalité. J'aime le jeu moi aussi et surtout les casinos en ligne, l'envie est toujours là. Cela fait 3 semaines que j'ai arrêté de joueur à tout type de jeu. C'est dur, l'envie de jouer est présente en permanence. Ce soir je suis allé sur des sites de casinos en ligne et j'étais à deux doigts de rouvrir un compte en ligne pour jouer. Alors pour oublier je suis allé sur le site et j'ai lu différent récit et voilà qu'en lisant tes messages et bien l'envie et passé. Grace à toi sans le vouloir je n'ai pas joueur ce soir et encore un jour de plus de gagne face au jeu. Ce que je voulais te dire, c'est que toi aussi tu peux sortir de cette engrenage, je sais aussi qu'il faut beaucoup de volonté.

Alors après 3 semaines sans jouer, je ne suis pas certainement le mieux placé pour donner des conseils, mais je pense que tu peux changer ta vie pour le jeu.

Bon courage à toi

2 réponses

Profil supprimé - 25/11/2013 à 11h00

Bonjour,

J'aimerai éventuellement discuter avec toi Gab, car j'ai 23 ans et je pense que l'on est plus ou moins dans le même cas... Fais moi signe si tu consultes toujours ce site.

Sinon j'aimerai aussi savoir si il y a des réunions de joueurs anonymes sur Paris ou alentours...

J'ai créé un fil de discussion mais j'attends la "modération" !

A bien tôt !

Profil supprimé - 26/11/2013 à 11h00

Tilting,

Oui il existe bien un centre

SOS Joueurs 6 rue Eugène Millon 75015 Paris Tel : 0810600115

Réunion tous les 15 jours de joueurs anonymes

J'ai eu les renseignements au cours de ma visite de vendredi dans le centre addiction

Je pense certainement dans la continuité de mon combat, d'aller faire un passage pour écouter et comprendre.

A plus tard